



Un centre de vaccination sur la Côte Bleue en fin de semaine

CORONAVIRUS 18/01/2021 À 10H20

00:23



M. Danloy



Partagez cet article



A+ A- 

Selon la ville de Carry le Rouet, un centre de vaccination Covid 19 Côte Bleue devrait ouvrir cette semaine à la salle du Grand Bleu, il s'adressera aussi aux habitants du Rove, Sausset les Pins et Ensués la Redonne. Sous la responsabilité de l'Agence Régionale de Santé, la vaccination sera assurée par des médecins et infirmiers de la Côte Bleue.

Agence Régionale de Santé

Article en ligne sur Maritima

Centre de vaccination Côte Bleue



18 janvier

2021

TV5MONDE SCIENCES ET AVENIR

Le confinement des rapatriés de Wuhan à Carry-le-Rouet: une époque "préhistorique"



Le centre de vacances de Carry-le-Rouet, le 31 janvier 2020 à une trentaine de kilomètres de Marseille, qui a accueilli il y a un an en confinement les premiers rapatriés de Chine, touchée par le Covid-19
afp.com - GERARD JULIEN

Il y a un an, inquiète, Carry-le-Rouet, accueillait en confinement les premiers rapatriés d'une Chine gagnée par le coronavirus. La petite station balnéaire de Méditerranée française se souvient avec nostalgie de cette époque "préhistorique", quand l'épidémie de Covid-19 semblait une menace lointaine.

A une trentaine de kilomètres de Marseille, Carry-le-Rouet et ses 5.000 habitants vivent habituellement en hiver au rythme des oursinades, ces dégustations de "hérissons des mers" organisées sur les plages.

Mais le 31 janvier 2020, sous l'oeil des médias du monde entier, un de ses centres de vacances lové dans une pinède en bord de mer accueille pour un confinement de 14 jours quelque 200 évacués de Wuhan, ville chinoise épicentre du nouveau coronavirus. Il s'agit d'un des premiers vols de rapatriement organisés vers l'Europe. Carry-le-Rouet devient "le centre du monde", se souvient le maire de l'époque Jean Montagnac.

L'ancien élu doit "gérer le stress des habitants" les plus proches du centre et se souvient de réunions d'information houleuses et de la circulation de tracts mensongers réalisés par un habitant craignant la propagation du Covid-19 dans une France encore largement épargnée par la pandémie.



21 janvier
2021

Rapatriés de Wuhan à Carry-le-Rouet

Article en ligne sur TV5 Monde et Sciences et avenir

Au début de la pandémie

La Provence

CARRY-LE-ROUET ● **Report des oursinades.** En raison de la situation sanitaire, les oursinades ont été repoussées. Elles sont prévues les dimanches 21 et 28 mars et 4 avril.
→ Renseignements au 04 42 13 20 36.

21,28 mars et 4 avril

Article sur la Provence

Report des oursinades



22 janvier

2021

La Provence



"L'Emporté" porte bien son nom Ce nouveau commerce carryen est des plus pratiques par les temps qui courent. Cédric et Sophie, sympathique couple de gérants, proposent des livraisons sur le lieu de travail ou à domicile. L'enseigne propose des plats cuisinés, un rayon rôtisserie, traiteur (sur commande) ainsi que des plateaux de charcuterie ou de fromages au choix. Dos de cabillaud poché, fondue de poireaux et son aïoli maison ou bien, aiguillette de canard, crème aux cèpes et pommes de terre rôties, ragoût d'agneau et ses légumes, seiches à la bisque de homard et penne rigate, sauté de veau et riz basmati... Des plats qui mettent l'eau à la bouche.

L'emporté, 3 boulevard Edmond Montus à Carry, ouvert tous les jours, de 10h à 14h, informations, livraisons : ☎ 06 40 90 19 39. / PHOTO J-L.C.

« L'Emporté »

Article sur la Provence

Nouveau restaurateur carryen



23 janvier

2021

La Provence

"Alerte biquettes Carry-Ensuès"

Un groupe Facebook a vu le jour. Il s'appelle "Alerte biquettes Carry-Ensuès". c'est un groupe public créé le 1^{er} juillet 2020. Il a pour but *"uniquement de signaler lorsqu'il y a les biquettes sur le bord de la route, pour qu'on évite de les tuer et de prévenir d'un danger autant pour elle que pour nous."* Et il fonctionne plutôt bien, les internautes signalant toujours la présence des chèvres en bordure de l'A55 et de la D9.

« Alerte biquette Carry-Ensuès »

Article sur la Provence

Groupe Facebook



23 janvier

2021

La Provence

CARRY-LE-ROUET

● **Grand prix de peinture et de sculpture: appel à candidature.** Le grand prix de peinture et de sculpture de la ville se déroulera du 7 au 21 mars 2021, à la Bergerie. Ce concours est ouvert aux artistes amateurs. Les inscriptions sont d'ores et déjà ouvertes et ce jusqu'au 29 janvier 2021. Le dossier est à remplir et déposer au service "Festivités", de l'hôtel de ville, montée des Pescadous.

→ Renseignements au 04 42 13 25 40 ou par mail: festivites@mairie-carrylerouet.fr

Concours d'artistes amateurs

Article sur la Provence

Grand prix de peinture et de sculpture



23 janvier

2021

La Provence

CARRY-LE-ROUET

● **Report des oursinades.** En raison de la situation sanitaire, les oursinades ont été repoussées. Elles auront lieu les dimanches 21 et 28 mars et 4 avril.

→ Renseignements au 04 42 13 20 36.

21,28 mars et 4 avril

Article sur la Provence

Report des oursinades



24 janvier

2021

La Provence

● **Grand prix de peinture et de sculpture: appel à candidature.**

Le grand prix de peinture et de sculpture de la ville se déroulera du 7 au 21 mars 2021, à la Bergerie. Ce concours est ouvert aux artistes amateurs. Les inscriptions sont d'ores et déjà ouvertes et ce jusqu'au 29 janvier 2021. Le dossier est à remplir et déposer au service "Festivités", de l'hôtel de ville, montée des Pescadous.

→ Renseignements au 04 42 13 25 40 ou par mail: festivites@mairie-carrylerouet.fr

Concours d'artistes amateurs

Article sur la Provence

Grand prix de peinture et de sculpture



24 janvier

2021

franceinfo:

"Carry-le-Rouet, c'est un peu la préhistoire de l'épidémie" de Covid-19 : retour dans la commune qui a accueilli les premiers rapatriés français de Chine

C'est dans cette ville des Bouches-du-Rhône de 5 000 habitants qu'a été installé, fin janvier 2020, le tout premier centre d'accueil des Français rapatriés de Chine. Bien avant le reste du pays, les habitants ont appris les gestes barrières et fait face à la peur de la contamination.



Des expatriés français rapatriés de Chine quittent le centre de Carry-le-Rouet (Bouches-du-Rhône), le 14 février 2020. (HECTOR RETAMAL / AFP)

Il y a un an, la petite station balnéaire de Carry-le-Rouet, près de Marseille, accueillait les premiers rapatriés français de Chine, où le nouveau coronavirus gagne du terrain. Fin janvier 2020, plus de 200 évacués arrivent pour un confinement de 14 jours dans un centre de vacances. La commune et ses 5 000 habitants sont au centre de l'attention médiatique et personne ne se doute alors que le virus va aussi toucher durement la France quelques semaines plus tard.

"Les gens qui étaient calmes ne l'étaient plus du tout"

C'est à la dernière minute que le maire de Carry de l'époque, Jean Montagnac, apprend la nouvelle. "Je suis à Marseille et ma secrétaire m'appelle en me disant qu'il y a des journalistes qui m'attendent. Alors on est allés accueillir les Français qui sont arrivés. Il y avait la ministre de la Santé présente et qui nous dit mais vous savez ce n'est pas dangereux, la grippe il y a 6 000 morts par an, c'est une plaisanterie." Pourtant, certains habitants paniquent. Les voisins du centre de vacances se souviennent de ceux qui ont fait leurs bagages. "Il y a des gens qui ne sont pas restés parce qu'ils ne se sentaient pas de rester près du lieu", raconte un habitant de Carry-le-Rouet.

"Comme on ne savait pas ce qui nous attendait, on s'est dit qu'est-ce que c'est que ça ? On va tous être contaminés."

Un habitant de Carry-le-Rouet, à franceinfo

Un faux courrier sème même le trouble sur les réseaux sociaux. Il indique que la quarantaine n'est pas réalisée correctement. Le maire organise plusieurs réunions : "Les gens qui étaient calmes au début ne l'étaient plus du tout en disant mais vous rendez compte, même les animaux qui vont arriver ils risquent de nous contaminer, il y a des chats qui déambulent dans les villas, il y a des poules d'une voisine qui circulent !"

Aucun cas n'est détecté, la pression retombe

Pendant ce temps à l'intérieur du centre, les rapatriés sont testés toutes les 72 heures, sous la surveillance de plus de 160 bénévoles. Pour la première fois en France, il faut porter un masque, respecter les gestes barrières. "Je considère que le site de Carry-le-Rouet, ça a été un peu la préhistoire de l'épidémie", estime Marc Zyltmen qui dirigeait les bénévoles de la Croix Rouge. La vie s'organise : un enseignant rapatrié donne des cours à la cinquantaine d'enfants, un coiffeur improvise un salon dans une chambre.

Aucun cas n'est détecté, et dehors la pression retombe. Les habitants profitent des oursinades, dégustent les coquillages sur la plage. Des plateaux d'oursins sont même livrés dans le centre qui devient un laboratoire pour l'avenir. "Les rapatriés de Wuhan ne pouvaient pas sortir mais nous on pouvait envoyer des équipes de la Croix Rouge faire leurs courses et c'est ce qui nous a permis ensuite de créer Croix Rouge chez vous, un dispositif solidaire qui permet d'assurer les livraisons en médicaments et en courses pour les personnes isolées." Un dispositif qui fonctionne encore aujourd'hui et qui a reçu, depuis sa mise en place lors du premier confinement, des centaines de milliers d'appels.

Carry-le-Rouet et les rapatriés de Wuhan

Article en ligne sur France Info

1 an déjà!

La Provence

● **Collecte de sapins.** Le conseil de territoire Marseille Provence renouvelle cette année l'opération "Collecte des sapins de Noël". Jusqu'au 25 janvier, vous pouvez déposer votre sapin dans un des points de collecte ci-dessous : à la déchèterie, chemin des Marchandises; quai Malleville; parking de la Cale/La Tuilière; avenue Blanche-Calvet; antenne de la Métropole, derrière la gare.

Collecte de sapins

Article sur la Provence

Conseil de territoire Marseille Provence



24 janvier

2021